



Gleitschirmfreunde Rhein-Mosel-Lahn

Fluggelände Bremm – neue Gästeregelung

Der Vorstand der Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn hat eine neue Gästeregelung für das Fluggelände in Bremm beschlossen: Ab sofort ist das Fluggebiet an Wochenenden, Feier- und Brückentagen nur noch Vereinsmitgliedern vorbehalten. Unter der Woche sind Gastflieger - wie bisher - herzlich willkommen.

In der vergangenen Saison 2017 ist eines der besten thermischen Fluggebiete am Calmont in Bremm an günstigen Tagen so rege von Gastfliegern frequentiert worden, dass man am Startplatz mit Wartezeiten von bis zu 1 ½ Stunden rechnen musste. Dieser Umstand hat dazu geführt, dass viele vereinsinterne Piloten auf Grund des Andrangs selbst nicht mehr in Bremm fliegen konnten und wollten. Weiterhin wurde seitens einiger Gastflieger die Parkregelung und die Wahl der Landeplätze sehr individuell gehalten und führte zu Beschwerden von Anwohnern. Dies war so für den Verein leider nicht mehr tragbar.

Da der Vorstand der Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn in erster Linie im Interesse der eigenen Vereinsmitglieder und dem Erhalt des Fluggebietes handeln muss, hat er sich nach langer Diskussion schließlich dazu entschlossen, ähnlich wie bei anderen Vereinen, eine Gastflugregelung einzuführen.

Fliegerfest an der Mosel

Am Wochenende 25./26. August findet das jährliche Fliegerfest in Lasserg an der Mosel gegenüber von Burgen statt. Organisiert wird das Fest von den Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunden Rhein-Mosel-Lahn in Zusammenarbeit mit dem Drachen- und Gleitschirmfliegerclub Siebengebirge. Den Fliegern stehen neben unserem Südost ausgerichteten Naturstart auch zwei Doppeltrommel-Winden zur Verfügung. Ein Shuttlebus sorgt für den schnellen Rücktransport vom Landeplatz zum Festgelände.

Verschiedene Aussteller werden wieder Testschirme und Gurtzeuge zur Verfügung stellen.

Kostenlose Campingplätze gibt es auf dem angrenzenden Sportplatz.

Uwe Lochmann

www.thermik4u.de/verein